



Sortie du jeudi 23 novembre 2017

Nous étions 12 aujourd'hui : Albert, Guy l'Ancien et Guy le Jeune, André, JLB, Pierre, Daniel, R2 et R3, Bruno, le Suisse, JB.

Pour une sortie avec des nuages menaçants au-dessus de nos têtes, c'est pas mal, non ?

A noter qu'un seul n'a pas fait le tour du rond-point au démarrage à savoir B...o ! Et... 1 point de moins à son permis vélo !

A noter également que 3 parmi les 12 [Guy l'Ancien, André et R3] ont préféré, dès Ventabren, faire un tour « à leur main »... ce qui somme toute est assez original pour un club de vélo !

Et voilà donc les 9 autres en route vers Mme de Sèze... que nous avons, tous, escaladée avec grand plaisir !

A noter que, sur le chemin du retour, nous avons joué à cache-cache avec la pluie sans que jamais elle ne nous rattrape !

A noter également, qu'un certain B...o n'a pas cessé de vanter les mérites d'un certain A...t, qui nous bluffe à chaque tour de manivelle ! Ce n'est pas faire injure à ce dernier que de dire qu'il me fait penser à Froome [même morphologie, même efficacité, même rythme de pédalage dans les côtes... à 5000 tours minute, au moins !] !

Au total : Belle ballade ! A refaire (ceci dit au prochain Maître des Sentiers si Claude persiste à ne pas vouloir se représenter – et il en a bien le droit après plusieurs années de bons et loyaux services).

--

JB - Jacques BERNARD